

Martes 03 de Octubre de 2006

El Financiero <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=3>Deterioro en las expectativas de inflación del sector privado Felipe Gazcón Especialistas en economía del sector privado elevaron en septiembre su estimación de inflación para el cierre del año, al proyectarla en 3.7 por ciento. El Banco de México informó que la inflación esperada para 2006 es una tasa más alta que la pronosticada en agosto, cuando se ubicó en 3.4 por ciento. Por otra parte, anticiparon que la inflación subyacente cierre en este año en 3.36 por ciento, cifra muy cercana a la captada el mes precedente (3.33 por ciento). Las principales firmas de análisis y consultoría nacionales y extranjeras destacan que el factor que más podría obstruir el ritmo de la actividad económica en México durante los próximos meses, es la ausencia de avances en materia de las reformas estructurales todavía pendientes.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=163771>Envíos de dinero al país suman 15.5 mil mdd Las remesas que envían a su país los mexicanos que viven en el exterior, en su mayor parte desde Estados Unidos, subieron 19.7 por ciento entre enero y agosto de este año frente al mismo periodo de 2005, según cifras difundidas ayer por el Banco de México (Banxico). Las remesas sumaron 15 mil 510.08 millones de dólares durante enero-agosto, comparadas con los 12 mil 956.34 millones de igual periodo de 2005, informó el banco central. La cifra es más de dos mil cien millones de dólares mayor a la del cierre de julio. La mayor parte de las remesas -14 mil 351.75 millones de dólares- se envió por transferencias electrónicas, mientras que el resto fue remitido por giros postales (money orders) y en efectivo y especie. En los ocho meses reportados se realizaron 44 millones de operaciones de remesas.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=6>Sobrerregulación, lastre para el crecimiento económico de México Ivette Saldaña / Eduardo Ortega El costo de la excesiva regulación en México significa entre 9 y 13 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) -entre 76 mil 500 y 110 mil millones de dólares-, aseveró el titular de la Cofemer, Carlos García Fernández. Tal monto representa más de cuatro veces de lo que anualmente recibe el país por remesas familiares (en 2005 fueron alrededor de 20 mil millones de dólares y este año se prevé que asciendan a 24 mil millones). A decir del funcionario, el costo de cumplir con las regulaciones impuestas por los tres órdenes de gobierno "es muy alto". Y es que si se toman esas cifras como referencia, tendríamos que representar más de 4.25 veces las divisas que recibió nuestro país por Inversión Extranjera Directa en un año (alrededor de 18 mil millones de dólares).

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=163779>Crece la inconformidad por reducción de aranceles Ivette Saldaña La industria acerera se sumó al bloque de inconformes por la baja de aranceles a seis mil 89 fracciones, anunciada por el Ejecutivo el viernes, ya que "es una decisión unilateral, tomada a la ligera", que causará daño a las empresas siderúrgicas. Sin embargo, funcionarios de la Secretaría de Economía (SE) aseguraron que la medida impulsará la competitividad del país y bajará los costos de producir en México. Además anunciaron que seguirá el análisis para eliminar totalmente los aranceles a aquellos artículos que se importan porque ya dejaron de fabricarse en nuestro territorio. El coordinador de asesores de la SE, Gabriel Padilla, y la subsecretaria de Industria y Comercio, Rocío Ruiz, indicaron que continúan la consulta entre las ramas de actividad para que digan qué insumos, fracciones o productos ya no se elaboran en México, a fin de reducirles a cero el impuesto de importación, porque sería incongruente mantener los aranceles proteccionistas cuando no hay daño al sector fabril.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=14>Rezago en construcción de escuelas primarias El problema educativo en México sigue considerándose como un factor adverso para que el país avance en el desarrollo económico, y es la educación primaria la que mayores desequilibrios está resintiendo, al observarse que el número de escuelas se reducirá 0.6 por ciento en el año lectivo 2006-2007 respecto de hace seis años. De los ciclos 2000-2001 al 2005-2006 las nuevas escuelas públicas y privadas que surgieron en el territorio nacional ascendieron a 19 mil 892; y en el ciclo escolar que inició en agosto de 2006 se dieron las bases para la creación de cuatro mil 300 escuelas, con lo que se llegó a un total de 242 mil 272 en todo el país. No obstante, en el caso de la educación primaria, esta situación revela que habrá mil 590 escuelas menos que las que se registraron hace seis años, para totalizar 97 mil 418 planteles.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=163760>Desaceleración del sector manufacturero en EU; se confirman expectativas de menor expansión en el cuarto trimestre Efraín Hilario El sector manufacturero de Estados Unidos se desaceleró más de lo esperado en septiembre, también las presiones inflacionarias, lo que refuerza los pronósticos de débil expansión económica para el cuarto trimestre. El Instituto de Gerencia y Abastecimiento (ISM, por sus siglas en inglés) informó que su índice sobre la actividad manufacturera cayó a 52.9 en septiembre -su nivel más bajo desde mayo de 2005- desde 54.5 en agosto. Los analistas habían pronosticado 53.5 y confirmaron que la lectura refuerza expectativas de un débil crecimiento económico para este último trimestre. "El sector manufacturero siguió en septiembre hacia su desaceleración", comentó Norbert Ore, quien dirige el sondeo del ISM; "la actividad manufacturera pierde impulso y siente los efectos de mayores tasas de interés y debilidad en el mercado de la vivienda", abundó. No obstante, el índice se ha mantenido sobre los 50 puntos -nivel que denota crecimiento en el sector fabril- por 49 meses consecutivos. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=163762>Brasil, el mayor productor de café, obtendría la segunda cosecha más importante de su historia Efraín Hilario La libra del café Arábica sufrió ayer su mayor caída en cinco semanas en el New York Board of Trade (NYBOT) por pronósticos de un clima más generoso en Brasil, el mayor productor del aromático. El convenio del grano para entrega en diciembre retrocedió 4.1 centavos de dólar, o bien 3.81 por ciento, para cambiar de manos en 1.0355 dólares por libra. El descenso significó su mayor depreciación desde el 28 de agosto. Con la baja de este lunes, el café Arábica -que aún disfruta de una ganancia de 12 por ciento en los últimos 12 meses- acumula una pérdida de 2.6 por ciento en lo que va del año, particularmente por los pronósticos de que Brasil podría alcanzar su segunda mayor cosecha de su historia. El mes pasado, el gobierno brasileño elevó 26 por ciento sus previsiones para la cosecha que culmina al final de octubre, hasta 41.6 millones de sacos, de los cuales 77 por ciento correspondería a café Arábica. Un saco pesa 60 kilogramos, alrededor de 132 libras.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=163792>Inicia el peso el último trimestre del año con

ganancias; el dólar spot bajó a \$10.9810 Antonio Sandoval El peso inició con ganancias el último trimestre del presente año; al cierre de la sesión de este lunes, la moneda mexicana le ganó terreno al dólar de Estados Unidos. Al final de las operaciones, el dólar en su cotización interbancaria valor spot (48 horas) quedó en 10.9810 pesos, para un descenso de 1.15 centavos. El mercado registró un moderado incremento en el nivel de liquidez, suficiente para que los precios se consoliden por debajo de los 11 pesos, aunque tampoco demasiado alejados del nivel psicológico de referencia arriba mencionado. De acuerdo con las cifras oficiales del Banco Central mexicano, el punto máximo del dólar en la sesión de ayer fue en 10.9870 pesos, mientras que su cotización más baja fue en 10.9610 unidades. El Reforma

<http://www.reforma.com/nacional/articulo/693604/Perfila> Conago sus prioridades Ciudad de México (2 octubre 2006).- La Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), fijará seis objetivos centrales en la negociación del paquete económico del 2007. Fuentes de la Conago y de la Cámara de Diputados adelantaron ayer que la intención no es sólo conseguir un aumento en el Programa de Apoyo y Fortalecimiento a Entidades Federativas (PAFEF) –a 20 mil millones de pesos-, sino establecer un parámetro fijo en la ley. Según los legisladores, la idea es que el PAFEF sea el equivalente al 2 por ciento de la recaudación federal participable, tal y como se lo plantearon al presidente de la Cámara, Jorge Zermeno. El segundo objetivo está relacionado con la distribución de los excedentes petroleros y la fórmula que aplica la Secretaría de Hacienda para ello, ya que los mandatarios exigen mayor claridad. <http://www.reforma.com/nacional/articulo/693591/Crece> en el campo índice de pobreza Sonia del Valle Ciudad de México (2 octubre 2006).- En los últimos dos años, el número de personas pobres que vive en el campo mexicano aumentó, reveló ayer el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). Según un estudio del organismo sobre la evolución de la pobreza, en el año 2004 había en el campo 10 millones de pobres alimentarios, y para el 2005 la cifra llegó a 12 millones. Actualmente, tres de cada 10 personas que vive en las zonas rurales no cuenta con el ingreso necesario para cubrir sus necesidades de alimentación. Pobreza alimentaria -de acuerdo con el Coneval- describe a las personas, cuyo ingreso de 584 pesos al mes (o menos), no les alcanza para comprar una canasta básica. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/693688/Aplica> mañana convergencia tecnológica Ciudad de México (3 octubre 2006).- El gobierno publicó este martes las reglas que permitirán a telefónicas y operadoras de televisión por cable integrar servicios de telefonía, televisión y acceso a internet mediante una misma conexión, en una convergencia tecnológica conocida como "triple play". La decisión fue publicado por la Secretaría de Comunicaciones y Transportes en el Diario Oficial de la Federación y entrará en vigor el miércoles. Las nuevas reglas abren las puertas para que las empresas de cable entren en el mercado de la telefonía, actualmente dominado por la gigante Telmex, que controla más del 90 por ciento de las 21 millones de líneas telefónicas fijas del país latinoamericano. Pero también permitirá a las telefónicas comenzar a ofrecer servicios de televisión por suscripción. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/693667/Inician> petroprecios a la baja Adolfo Navarro Nueva York, Estados Unidos (3 octubre 2006).- Los precios de los crudos marcadores en el mercado internacional presentan nuevas bajas durante la sesión, influidas por previsiones de mayores inventarios en el crudo de Estados Unidos. En estos momentos, en el New York Mercantile Exchange (NYMEX), el futuro del West Texas Intermediate (WTI) cotiza en 60.33 dólares por barril, un decremento de 0.70 dólares, el 1.15 por ciento respecto al cierre anterior. En el International Petroleum Exchange (IPE) el futuro del crudo Brent cotiza en 60.29 dólares por barril, una baja de 0.62 dólares en relación al cierre previo, el 1.02 por ciento. La mezcla mexicana del crudo de exportación se ubica en 49.81 dólares por barril, según cálculos de analistas, una disminución de 0.70 dólares por barril con relación al cierre previo, el 1.39 por ciento. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/693673/Cotiza> dólar menudeo a 11.12 pesos venta Adolfo Navarro Ciudad de México (3 octubre 2006).- El tipo de cambio al menudeo se cotizaba 10.82 pesos a la compra y 11.12 pesos a la venta, un alza de 5 centavos con respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey, la divisa verde alcanza niveles similares de 10.82 pesos a la compra y 11.12 pesos a la venta. Mientras en el aeropuerto capitalino el dólar se cotizaba en 10.85 pesos a la compra y 11.08 pesos a la venta. El dólar inició operaciones ligeramente al alza, con objetivo en niveles de 11 pesos, en parte por ajustes en los resultados de la Bolsa Mexicana de Valores. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/693580/Amenaza> el sector externo a México Gustavo de la Rosa Ciudad de México (3 octubre 2006).- Una vez calificadas las elecciones del pasado 2 de julio, los especialistas prevén que la debilidad del mercado externo y la economía mundial serán los principales riesgos que limitará la actividad económica en México. Lo anterior, de acuerdo con la encuesta del Banco de México sobre las expectativas de los especialistas en economía del sector privado al mes de septiembre. En el sondeo del mes de agosto, sólo 11 por ciento de los analistas consultados por el Banxico advertían sobre el "peligro" que representa la debilidad del mercado externo para la economía mexicana, pero en septiembre se duplicó. Las expectativas de la actividad económica de Estados Unidos para 2007 se deterioraron por quinto mes consecutivo, al estimar 2.79 por ciento de crecimiento contra 2.93 en agosto pasado. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/693567/Afecta> aranceles a importaciones Verónica Galán Ciudad de México (3 octubre 2006).- La reducción arancelaria de 6 mil 89 fracciones en 18 sectores industriales impactará apenas al 4.6 por ciento de las importaciones totales y el arancel promedio en México aún estará por arriba de sus principales socios comerciales, detalló la subsecretaria de Industria y Comercio de la Secretaría de Economía, Rocío Ruiz. "De las importaciones totales que hace México, la reducción aplica al 4.6 por ciento de la importación. ¿Por qué? Porque casi el 80 por ciento lo traemos de Tratado de Libre Comercio (...), es decir, no pagan esta tasa", aseveró la funcionaria en conferencia de prensa. Al cierre del año pasado las importaciones totales definitivas de México ascendieron a 11 mil 514 millones de dólares, según cifras de la Secretaría de Economía (SE). El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/primera/27727.html> Slim: programas asistencialistas no resuelven pobreza Alejandro Torres Los programas sociales asistencialistas no son la solución a la pobreza, afirmó el empresario Carlos Slim Helú. Miles de millones de dólares se han gastado en donativos, en asistencia, en caridad, en programas sociales y nada han resuelto en los últimos 50 o 60 años, expuso al participar en un diálogo con el ex presidente del gobierno español, Felipe González, en el marco de la 62 asamblea general de la Sociedad Interamericana de Prensa. "Los

países que han resuelto el problema, como España, lo han hecho con crecimiento, con educación y con empleo", dijo. El presidente del Grupo Carso expresó que ningún país va a ser sustentable si no genera empleo, o si usa recursos a través del Estado para canalizarlos como bonos de desempleo o de retiro temprano. La población debe tener acceso a los servicios de salud, educación y vivienda, agregó. <http://www.eluniversal.com.mx/nacion/143777.html> Urge a México una política para atender la pobreza urbana: ONU Nurit Martínez La Organización de Naciones Unidas (ONU) criticó al gobierno del presidente Vicente Fox por no tener una política de atención a la pobreza urbana, al señalar que se quedó "rezagado", "corto" en la atención de quienes han migrado del campo a las ciudades en los últimos años, por lo que dicha organización "empuja -en este momento- a la Secretaría de Desarrollo Social para que atienda con mayor agresividad el problema con una política urbana", ya que, anticipó, de ello también depende "el motor del desarrollo nacional", puesto que en este momento las 54 ciudades que existen en México aportan el 71% del Producto Interno Bruto. Al celebrarse el Día Mundial del Habitat, dedicado al tema la migración hacia las ciudades, Erik Vittrup Christensen, director de Asentamientos Humanos de la Oficina regional de la ONU para América Latina y el Caribe dijo que en el mundo hay mil millones de personas, uno de cada tres habitantes que viven en asentamientos urbanos precarios. Del total, 130 millones se encuentran en América Latina, y la mitad de éstos en México y Brasil.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/54189.html> Previene alza en las tasas de Europa Por Ralph Atkins en Francfort y Jamie Chisholm en Londres El crecimiento industrial europeo mostró pocos indicios de estarse frenando el mes pasado, según estudios divulgados ayer lunes, lo que sienta el escenario para una mayor alza de las tasas de interés por parte del banco central. El índice gerencial de compras manufactureras de la eurozona (PMI, por sus siglas en inglés) se mantuvo sin cambios en septiembre, y en el tercer trimestre disminuyó sólo "muy ligeramente" en comparación con los tres meses anteriores, según el Banco Real de Escocia, que emite el índice junto con la firma NTC Economics. Entretanto, la producción manufacturera de Inglaterra se expandió a su ritmo más rápido en más de dos años, según un estudio.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/54186.html> Sobrerregulación cuesta al país cerca de 9% del PIB Manuel Lombera Martínez La sobrerregulación cuesta aproximadamente 9% del Producto Interno Bruto (PIB) al país, señaló Carlos García Fernández, titular de la Comisión Federal de Mejora Regulatoria (Cofemer). Durante la conferencia matutina en Los Pinos, García Fernández señaló que sólo 10 estados del país cuentan con leyes de mejora regulatoria, por lo que urgió al próximo gobierno federal a tomar medidas para facilitar la apertura de negocios. "Felipe Calderón deberá fortalecer institucionalmente a la Cofemer, tratar de ampliar la mora regulatoria a través de la Ley Federal de Procedimiento Administrativo y ampliar la red del Sistema de Apertura Rápida de Empresas (SARE)", dijo. Aunque la meta del sexenio de Vicente Fox se cumplió, pues en más de 100 municipios del país toma menos de 72 horas abrir un negocio, el promedio nacional es de 58 días, lo que hace necesario extender la SARE a 2 mil 500 municipios, entre ellos el Distrito Federal. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/54183.html> Alcanzan remesas 15 mil mdd a agosto José Manuel

Arteaga La cifra equivale a 77% del total que recibió el país durante 2005; el empresario Carlos Slim Helú consideró que las remesas al final del año sumarán 25 mil millones de dólares. Las remesas que enviaron los mexicanos que viven en el extranjero al país sumaron 15 mil 510 millones de dólares al mes de agosto, informó el Banco de México. La cifra representó 77% del total de recursos que recibió nuestro país en 2005, cuando las remesas alcanzaron 20 mil 35 millones de dólares. Ayer, el empresario Carlos Slim Helú consideró que las remesas al final del año sumarán 25 mil millones de dólares. En su reporte correspondiente a remesas familiares, el banco central precisó que las remesas totales al mes de agosto fueron superiores 19.71% a lo registrado en el mismo periodo del año pasado. Al presentar el balance de las remesas familiares, Banxico informó que al mes de agosto, los recursos económicos promediaron 352 dólares, cifra mayor 4.76% a los 336 dólares del año pasado. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/54187.html> Banca comercial, ahora ecológica

Humberto Niño de Haro BOCA DEL RÍO.- Las plantaciones forestales comerciales del país despiertan el interés de la banca privada, sector que ya diseña los primeros esquemas de financiamiento acorde a las necesidades de esta rama de los agronegocios. Agropecuaria Financiera y los bancos Ve por Más e Interacciones apuestan por la consolidación del sector forestal y a través de Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura (Fira) del Banco de México (Banxico) financian el costo de la siembra de nuevos bosques. El esquema consiste en la cesión de derechos de los apoyos que otorga el Programa para el Desarrollo de Plantaciones Forestales (Prodeplan) a través de la Comisión Nacional Forestal (Conafor). Este organismo público descentralizado de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) emite una convocatoria anual para participar por los apoyos y los entrega hasta que las plantaciones garanticen una tasa mínima de sobrevivencia de árboles. Por ello, explica María Pérez López, promotora de Fira, "la oportunidad de los bancos está en financiar nuevas plantaciones cuando éstas cuenten con el respaldo del fondo". <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/54188.html> Justifica la SE baja de aranceles a importaciones

Manuel Lombera El decreto de reducción de aranceles a la importación de insumos es una medida para enfrentar la posible desaceleración económica de Estados Unidos e incrementar la competitividad comercial de México, informó, Rocío Ruiz, subsecretaria de Industria y Comercio de la Secretaría de Economía. El viernes pasado el Diario Oficial de la Federación publicó la modificación de la tarifa de la Ley General de Impuestos a la Importación y Exportación, con lo que la media arancelaria de México pasará de 11.94% a 9.77% para 4.6% de las importaciones totales de insumos para la industria nacional. "Esta medida nos pone en ventaja sobre las presiones económicas de Estados Unidos y reduce riesgos", indicó Rocío Ruiz. La funcionaria indicó que la reducción arancelaria busca beneficiar a toda la industria que importa insumos para fabricar productos finales, además de combatir el contrabando.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/54181.html> La BMV inicia semana con baja por toma de ganancias La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) concluyó ayer operaciones con un importante retroceso de 1.45%, equivalente a 317.15 puntos menos respecto al cierre del pasado viernes, luego de registrar una toma de utilidades. Al cierre de la jornada el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) concluyó en 21 mil 619.96 unidades. Luego del buen desempeño logrado la semana pasada, los inversionistas decidieron realizar una toma de utilidades, lo cual llevó al IPC a retornar al terreno negativo, indicó el especialista de Casa de Bolsa Actinver, Mauricio Brocado. "Hay que recordar que el avance logrado

durante la semana pasada sumó 2.56%; en septiembre el rendimiento fue de 4.22%; y además el viernes pasado fue fin de mes y de trimestre y ello también causó un volumen artificial para salir lo mejor posible en la foto". El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-10-03-20869>Aumenta 3% inflación en zona de la OCDE París.- La inflación interanual aumentó en las treinta principales economías mundiales, agrupadas en la zona OCDE, en un promedio de tres por ciento, en un año, informó hoy la Organización para la Cooperación y el Desarrollo. El dato se refiere al crecimiento del Índice de Precios al Consumo (IPC) entre agosto de 2005 y agosto de 2006. En un comunicado, precisó que en cuanto al IPC mensual, el índice aumentó entre julio y agosto de este año un 0.2 por ciento. Asimismo, los precios de la energía acumularon un incremento interanual del 11.6 %, un 2.7% menos que en el mes de julio debido a la caída del precio del barril de petróleo a finales del mes pasado. <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-10-03-20855>Retrocede Bolsa Mexicana; pierde 0.05% Este martes, la Bolsa Mexicana de Valores abrió sus operaciones con una baja de 10.89 puntos, 0.05 por ciento, respecto al cierre previo, con lo cual el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubica hasta el momento en 21,609.07 unidades. Se negocian en el mercado 738,000 acciones, por 16.1 millones de pesos; de las 16 emisoras que participan, dos operan al alza, ocho a la baja y seis sin variación. Ganar BBVA Nominativa 0.37% y TLEVISA serie CPO, con 0.28%; por el contrario, AMEXICO serie A, COMERCIO UBC y CICSA serie B-1 retroceden 0.43%, 0.41% y 0.26%, respectivamente. De los sectores, pierden la Industria Extractiva 0.17% y Comercio 0.13%, a diferencia de Transformación y Comunicaciones que avanzan 0.25% y 0.01%, en ese orden; el resto está sin variación. <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-10-03-20854>TIIE a 28 días se mantiene sin cambios La Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) se mantiene hoy en 7.3212% en relación al día de ayer, informó el Banco de México (Banxico). Explica en el Diario Oficial de la Federación que esta tasa fue calculada conforme a las cotizaciones de los bancos BBVA Bancomer, Santander, Nacional de México, Invex, HSBC, JP Morgan y Mercantil del Norte. Da a conocer el instituto central que las tasas de interés de instrumentos de captación bancaria en moneda nacional para depósitos de plazo fijo para personas físicas y morales se colocan en 3.29% a 60 días, en 3.07% a 90, y en 3.13% a 180 días. En tanto, añade, los pagarés con rendimiento liquidable al vencimiento para personas físicas y morales las tasas de interés se colocan en 2.47% a 28 días y a 2.95% a 91 y en 3.07% a 182 días. <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-10-03-20877>Dow Jones registra máximo histórico intradía NUEVA YORK. El promedio industrial Dow Jones tocó el martes un máximo histórico, que superó un record anterior del 2000, por una baja de los precios del petróleo que impulsaba a los inversionistas a comprar títulos de compañías industriales y de consumo que se benefician del menor costo del crudo. El Dow, que tiene 110 años de historia, subió a 11,754.55 puntos que superó el record intradiario de 11,750.28 unidades del 14 de enero del 2000. El Dow Jones subía 81.08 puntos, o 0.69%, a 11,751.43 unidades. El índice Standard & Poor's 500 ganaba 6.43 puntos, o 0.48%, a 1,337.75 unidades. El índice tecnológico Nasdaq Compuesto ganaba 12.09 puntos, o 0.54%, a 2,249.69 unidades. <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-10-03-20872>Continúa el declive en el petróleo LONDRES. El petróleo caía el martes más de dos dólares por debajo de 60 dólares el barril a mínimos desde febrero y el presidente de la OPEP llamó a todos los miembros del grupo exportador a unirse a la decisión de Nigeria de recortar el suministro de petróleo. El crudo ligero estadounidense bajaba 2.03 dólares, a 59.00 dólares el barril, después de caer hasta 58.95 dólares, el menor precio desde el 17 de febrero; mientras que el Brent caía 1.94 dólares, a 58.51 dólares. "Creemos que el mercado está ligeramente sobresuministrado", dijo a Reuters el presidente de la OPEP, Edmund Daukoru, en una entrevista telefónica. Según analistas consultados por Reuters, los inventarios de destilados, que incluyen el combustible para calefacción, habrían registrado un incremento la semana pasada. A medida que los precios caen desde el máximo histórico alcanzado en julio, operadores esperan señales de la OPEP en procura de apuntalar los precios. <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-10-03-20863>Petroprecios presionan cotización del peso MEXICO. El peso mexicano se depreciaba el martes 0.62% afectado por una caída en los precios del crudo, una de las principales fuentes de ingresos del país. La moneda operaba con una pérdida de 6.90 centavos a 11.0400/11.0500 por divisa estadounidense, mientras los precios internacionales del petróleo se ubicaban por debajo de los 60 dólares por barril. México es uno de los 10 mayores productores y exportadores mundiales de crudo. La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2006/10/03/019n2pol.php>Preocupante, la desaceleración económica de EU Elizabeth Velasco C. El Centro de Estudios de las Finanzas Públicas (CEFP) llamó a fortalecer el mercado interno en los meses que restan de 2006, ante la desaceleración económica de Estados Unidos que impactará negativamente en México. El organismo de la Cámara de Diputados señaló que los efectos nocivos se explican a partir de la dependencia que mantiene la economía nacional con el vecino país, aunado a una reducción en los precios del petróleo y un aumento en el gasto del gobierno durante el periodo electoral. En lo que resta de este año habrá una desaceleración de la demanda interna y externa, advierte el CEFP. La primera tuvo un impulso en el primer trimestre, debido a la generación de empleos, mejora marginal de los salarios, incremento de las remesas y mayor disponibilidad del crédito. La demanda externa, por su parte, fue favorecida por la expansión de las exportaciones, alentadas por la mayor producción de manufacturas en Estados Unidos. Según un informe de la Reserva Federal, retomado por el CEFP, aun cuando la economía de ese país continuó su crecimiento en los meses recientes, numerosas regiones exhiben datos de desaceleración. <http://www.jornada.unam.mx/2006/10/03/029n2eco.php>Aumenta a casi 6 millones el número de envíos de dinero al país: BdeM Juan Antonio Zúñiga Los trabajadores mexicanos en el exterior enviaron 2 mil 117.5 millones de dólares a sus familiares en el país durante el octavo mes de este año, con lo cual el ingreso de divisas por remesas se elevó a 15 mil 510 millones de dólares entre enero y agosto, 19.7 más que en el mismo periodo de 2005, informó el Banco de México (BdM). El número de operaciones realizado por los mexicanos que emigraron en busca de trabajo para enviar recursos a sus familias aumentó a 5 millones 897 mil 700, la cantidad más elevada desde que el banco central inició el seguimiento de este fenómeno económico y social en 1995. La multiplicación de estas operaciones coincide con las nuevas estimaciones del Consejo Nacional de Población sobre la emigración de mexicanos al exterior, según las cuales 582 mil 600 personas más abandonarían el país durante 2006, ante la falta de oportunidades para mitigar su pobreza. <http://www.jornada.unam.mx/2006/10/03/030n3eco.php>Desaceleración del PIB en 2007 y 2008, anticipa el BdeM Antonio

Castellanos La ausencia de avances en materia de reformas estructurales, la debilidad de los mercados externos y de la economía mundial, la incertidumbre política interna y los problemas de inseguridad pública, son los cuatro factores que podrían obstaculizar el ritmo de la actividad económica en México. Para 2007 y 2008 se anticipa una desaceleración económica, respecto al PIB de 4.6 por ciento que se espera para 2006, y una reducción en la inversión extranjera de 114 millones de dólares. La encuesta del Banco de México entre analistas del sector privado revela lo anterior, y añade que para el cierre de 2006 se prevé una inflación general de 3.7 por ciento, tasa más alta que la recabada en la encuesta de agosto pasado, que se ubicó en 3.4 por ciento. Los encuestados anticipan que en 2007 la inflación general y la subyacente resultarán, respectivamente, de 3.45 y 3.22 por ciento, y pronostican que en 2008 la general se ubicará en 3.5 por ciento. Los consultores consideraron que en el periodo 2007-2010 la inflación promedio anual en el país será de 3.47 por ciento. <http://www.jornada.unam.mx/2006/10/03/031n3eco.php> La desgravación arancelaria reducirá 5% los costos de producción: SE Miriam Posada García Con la desgravación arancelaria de 6 mil insumos y materias primas usadas en 18 sectores, se reducirán al menos 5 por ciento los costos de producción de las empresas establecidas en México, se eliminarán incentivos a la elusión del pago de aranceles y se combatirán prácticas ilegales de comercio como la triangulación y contrabando, aseguró la subsecretaria de Industria y Comercio, Rocío Ruiz Chávez. La funcionaria explicó que el decreto de reducción de aranceles permitirá disminuir los costos de producción de las empresas de por lo menos 18 sectores, mediante el abaratamiento de los insumos que usan en sus procesos de producción. Con esto, dijo, también se pretende fortalecer la generación de empleo, la atracción de inversiones y el incremento de las exportaciones. Detalló que la reducción arancelaria de este decreto es de 15 a 10 por ciento, y de 10 a 7 por ciento. Las fibras sintéticas bajaron de 15 y 10 por ciento a 9, mientras los textiles, dependiendo la fracción, tuvieron una reducción de 20 a 15 por ciento, y de 15 a 10. Precisó que esta modificación de la tarifa de la Ley de Impuestos Generales de Importación y Exportación no incluye bienes de consumo final ni agropecuarios. <http://www.jornada.unam.mx/2006/10/03/052n3mig.php> El mayor agravio es que cada año 400 mil mexicanos emigren a EU: Derbez José Antonio Román Aunque la decisión del Congreso de Estados Unidos de construir un muro en la frontera constituye una afrenta para nuestro país, es un "agravio mayor" que 400 mil mexicanos cada año tengan que cruzar hacia territorio estadounidense en busca de empleo y oportunidades que aquí no encuentran, aseguró el secretario de Relaciones Exteriores, Luis Ernesto Derbez Bautista, al tiempo que anunció el envío de una nota diplomática en la que se solicita al presidente George W. Bush vetar esa legislación aprobada recientemente en su Congreso. Sin embargo, en diversas declaraciones, el canciller estimó que es "muy difícil" que el presidente Bush recurra al veto, pues la decisión de los legisladores estadounidenses fue ampliamente mayoritaria, además de que prevaleció el tema político-electoral.